

TOKYO, VOL. 28 ～マルチランゲージプロダクション(MLP)がお届けする～

# MLP Japan ニュース



軽井沢のクリスマス

## ごあいさつ

### 救い主を待ち望む季節

待降節（たいこうせつ）を迎え、イエス・キリストの誕生を喜ぶ季節になりました。今月も、イエスさまの愛と希望を分かち合う活動が行われていることに感謝します。

**アドベントの一週目から教会歴の新しい一年が始まっています。**この新しい一年の歩みの中で、救い主を喜んで迎える準備をしながら皆さまの心が神様の恵みと平安で満たされるようお祈りいたします。

**世界中のすべての方々の上に、神様の豊かな祝福がありますように。メリークリスマス！**

MLP Japan 編集長  
江川かをり

## ご報告

### あがない教会

**12月8日（日）、あがない教会によるキャロリングが行われました。**東久留米市内の5箇所

（中央郵便局横、不動産屋前、和食店エデン前、スポーツセンター前、カルチャースクール前）を回り、クリスマスの賛美歌を歌いました。和食店エデンの江川浩二もこの活動に賛同し、場所提供と温かい飲み物で応援しました。

多くの方々にクリスマスの喜びを届ける機会となったことに、主の導きと祝福を感じています。寒い中での実施でしたが、健康が守られ、無事に終えられたことを感謝します。

## プレ伝道活動

### キャロリング

**2015年に始まり、5年間にわたって、あがない教会の旧礼拝堂で練習会が開催されました。**当時は江川かをりがオルガンを弾き、日本語と英語のクリスマス讃美歌の練習をリードしました。日曜学校の生徒を中心としたメンバーと共に賛美の楽しさを分かち合ったときの温かな思い出が今も思い出されます。

現在では、新しい礼拝堂での練習が行われ、新しいリーダーのもと、讃美歌は日本語、英語、中国語の3カ国語で歌われています。



## 今月のみことば

ひとりの男の子が私たちに与えられる。その肩には主権があり、その名は、『不思議な助言者、力ある神、永遠の父、平和の君』と呼ばれる。

イザヤ書 9章6節

発行人：MLP JAPAN 編集長 江川かをり <https://wels.net/>

〒203-0053 東久留米市本町 1-3-39 TEL: 042-472-3454

SUPPORTed by Star Cross, a Japanese Translation & Writing Company

## WELS からのメッセージ

## 男性と女性の役割に関する教会書簡



1993年、私たちの教会 WELS は「男性と女性の役割に関する聖書的原則」という教義声明を採択しました。この声明は、聖書に書かれた神の永遠の真理を現代の言葉で表現したものであり、今でも WELS の教義告白として位置づけられています。しかし 30 年の間に、これらの聖書的原則を、現代社会にどのように適用すべきかについての疑問が生まれました。神のみことばと聖書の原則は変わりませんが、教会が現在のニーズに応じた形で忠実にそれを告白し、適用することが求められたのです。

そのため、**会長会議は 1993 年の声明を補足する教会書簡を作成しました。**（※<http://leccjp.org/>には、声明の日本語訳が掲載されています。）この手紙は、律法と福音のバランスを保ちながら、神の愛とゆるしを中心に据え、現代のクリスチャンに理解しやすい方法で書かれています。会長会議は 2024 年 10 月に作業を完了し、この書簡を牧師たちに配布した後、ニュースレターを通じてすべてのメンバーに公開しました。

この書簡では、**男性と女性の役割が神によってどのように美しく設計されているかについて、指導と励ましを提供しています。**また、「温かく受け入れる」というセクションを通じて、**神が与えた役割を心に留めるよう促しています。**さらに、会長会議は WELS 会衆サービスに対し、教会運営に柔軟性を持たせるための具体的な指針を提供するよう依頼しました。これらの指針は、今後ウェブサイトで開催されます。WELS が神のみことばに忠実であり続けるよう、ご一緒に祈りましょう。

2024 年 12 月 マーク・シュローダー | WELS 会長（代表牧師）

## イエスは来られる：イザヤの待降節の預言

賑やかなクリスマスシーズンであっても、私たちは悲しみや苦しみを抱える場合があります。**しかしクリスマスは、神が「私たちと共にいる方（インマヌエル）」であることを思い出させてくれます。**イエス・キリストの誕生は、神が救いを確実に成し遂げた証だからです。旧約聖書のイザヤ書 7 章 14 節には「処女がみどり男の子を産む」という預言が記されており、これは新約聖書のマタイ 1 章 23 節でイエスの誕生に結びついています。また、イザヤ書全体には、イエスを通しての神の救いの約束が数多く語られています：

**イザヤ 9 章：**闇の中から光が差し込み、ダビデの王座に永遠の統治を確立する王の預言。

**イザヤ 11 章：**エッサイの切り株（ダビデ王の家系）から新しい枝（イエス）が生まれる希望の約束。

**イザヤ 40 章 3-5 節：**救い主の到来のために道を整える呼びかけ。

**イザヤ 52 章 13 節 - 53 章 12 節：**神のしもべが罪人のために執り成しをする預言。

**イザヤ 65 章 17-25 節：**新しい天と新しい地の約束。

これらの預言は、神が罪とその結果を決して無視せず、全人類に向けた救いを完成させることを示します。

**イエスの生誕は、神の愛と誠実さの証明です。それは、神の救いが現実となった瞬間だからです。**

神の愛と誠実さに感謝を捧げます。

アーロン H. ゲッツインガー | WELS 牧師

【上記は、WELS 公式月刊誌 *Forward In Christ* (FIC) 2024 年 12 月号より翻訳/要約されています。】

## やさしいバイブルクラス

## 『バイブル・ストーリー・ブック』

最近、テキサス州の WELS のメンバーの方から「日本人向けの良い聖書を教えてほしい」と相談を受けました。その調べを進めた際に、**小学校高学年レベルの日本語で書かれた挿絵付きの聖書が出版されていることを知りました。**その本を取り寄せ読んでみると、簡単な言葉づかいでありながら、聖書の核心をしっかりと捉えた内容で、レイアウトも読みやすい良書だと感じました。所々、イラストがあり、読み進めやすい工夫がみられました。こちらは、小説のように一気に読むのもいいと思いますし、時間をかけてゆっくり読み進めるのも良いと思います。興味のある方はチェックしてみてください。『バイブル・ストーリー・ブック（旧約/新約）』（Forest Books）新書 内田 みずえ（著）、上條 滝子（絵）

